

Presseinformation

Wien/Veranstaltungen/Messen/Kultur/Orient/Gesellschaft

Wiener Hofburg wird zum Teppich-Mekka - BILD

Bild zur Meldung: <http://presse.leisuregroup.at/besim/hofburg2007>

Utl.: Freitagabend eröffnete das Wiener Traditionshaus Adil Besim die größte Teppichausstellung des Landes, bei der Highlights aus der Sammlung Hegenbart zu sehen sind. =

(LCG7154 - Wien, 02.11.2007) Parallel zur 39. Messe für Kunst und Antiquitäten luden **Ferdi** und **Omar Besim** Freitagabend zur Eröffnung der größten Teppichausstellung des Landes. Bis zum 11. November 2007 verwandeln rund 6.000 kostbare Orientteppiche die Hofburg in ein wahres Mekka für Liebhaberinnen und Liebhaber der geknüpften Kunstwerke. Als besonderes Highlight präsentierte Besim den rund 700 Vernissagegästen Schätze aus der 765 Exponate umfassenden Privatsammlung Hegenbart, die das Teppichhaus erst kürzlich erworben hat. 153 Teppiche musste der Orientexperte allerdings etwas länger suchen. Sie waren im Haus des ehemaligen Eigentümers eingemauert, wie Besim verriet.

Erste Blicke auf die Ausstellung warfen unter anderem Schauspieler **Adi Hirschal**, Wirtschaftskammer-Präsidentin **Brigitte Jank**, Herausgeber **Walter Norden**, Antiquitätenexperte **Hans Miedler** mit **Barbara Kretschmer**, ÖGB-Chef **Rudolf Hundstorfer**, Unternehmerin **Karin Kapsch** und Hilton-Lady **Claudia Wittmann**. Neben den farbenfrohen Teppichen begeisterte Besims eigener Wein, den er mit Trauben aus dem persischen Shiraz herstellt. (Schluss)

(S E R V I C E: Teppichausstellung in der Wiener Hofburg, 3. bis 11. November, täglich 10 bis 19 Uhr, Eintritt frei)

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung. Weiteres Bild- und

Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter
<http://www.leisurecommunication.at/presse>.

Rückfragehinweis:

leisure communications group, Alexander Khaelss-Khaelssberg
Tel.: (+43 664) 856 3001, eMail: khaelssberg@leisuregroup.at